当 明るく 元気に たくましく

平成23年3月18日発行

広島市立広島特別支援学校 校長 中尾 秀行

TEL 082-245-0304 E-mail: yougo-s@e.city.hiroshima.jp

FAX 082-245-0349 ホームページ: http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/



高等部3年生 卒業共同制作

平成23年3月10日(木)、広島市長秋葉忠利様をはじめ、多くの御来賓の皆 様に御臨席を賜り、第16回高等部卒業証書授与式を挙行しました。私は、3年 間の思い出がいっぱい詰まった卒業証書を、卒業生一人一人の眼を見詰めながら 心を込めて渡しました。そして、式辞の中で、「あ・り・が・と・う」の五つの文



字の魔法の言葉を卒業生に贈りました。『この言葉を口に出せば元気が出るし、耳に入れば勇気がわいてき ます。感謝できるから幸せになるのです。これからも「ありがとう」の言葉を大切に、たくさん使ってくだ さい。この広い地球の中で皆さんと巡り合えて本当に良かったです。みなさんから多くの感動をいただきま した。ありがとう。卒業生55名の絆とともに「明るく、元気に、たくましく」、そして、自信を持って大 きく羽ばたいてください。皆さんを、いつまでも応援しています。』









卒業証書授与

卒業生退場

ありがとう・さよなら会

卒業証書授与式の後、同窓会入会式があり、新見英明同窓会会長から歓迎の挨拶がありました。卒業 後は、是非同窓会総会等で集まって親交を深めたり、学校の先生に近況報告をしたりしてほしいと思い ます。きっと大きな励みになることでしょう。引き続き行われた保護者主催の「ありがとう・さよなら 会」では、担任を始め卒業生に関わった先生と卒業生が一緒に歌やパフォーマンスで盛り上がり、三年 間で最後の、楽しく名残惜しいひと時となりました。

3月16日(水)には、第28回小学部・中学部卒業証書授与式を挙行しました。この日も、高等部 に引き続き、御多用の中、広島市長秋葉忠利様が御臨席くださり、御祝辞を賜るとともに多くの御来賓 の皆様に御臨席いただきました。式辞の中で卒業生に贈った言葉の一部を御紹介します。「小学部卒業 生の7名の皆さん、そして中学部卒業生の10名の皆さんは、一つの大きな節目を終え、それぞれ中学 部に高等部に進学します。心配はいりません。大丈夫です。これからも一生懸命学び続けてください。 先生や友達、お父さんやお母さんみんなで応援しています。」









卒業証書授与

PTA 会長祝辞

最後になりましたが、お忙しい中、両日の卒業証書授与式に御臨席を賜りました御来賓の皆様、日頃 の御支援と重ね合わせ、深く感謝申し上げます。また、保護者、御家族の皆様におかれましては、感慨 ひとしおのものがおありのことと存じます。おめでとうございました。心よりお祝い申し上げます。

中学部教育課程説明会



熱心に説明を聞く保護者のみなさん

3月1日(火)に来年度の中学部の教育課程説明会が行われ、20名の保護者の方が参加してくださいました。中学部では、より細かな生徒のニーズに応じた指導を行うために、来年度から五つの教育課程により学習を行っていきます。また、単一障害学級と重複障害学級の一部では、新に「社会生活学習」をスタートさせます。この学習は、社会生活を送る上で大切なコミュニケーションや人との関わり、ルール、マナー、エチケット等を重点的に学んでいく学習です。来年度実施する中で課題を整理し、改善を図りながら、より充実した教育課程にしたいと考えています。なお、小学部や高等部においても、同様の説明会を計画する予定です。

建替ニュース

〇 3月11日(金)に、本校保護者対象に出島廃棄物処理場に係る 説明会を行いました。この説明会は、既に地元住民を対象に行われ ているところであり、その一環として実施したものです。広島県環 境県民局環境部産業廃棄物対策課より、中川保夫課長様、梅村幸夫 事業調整監様、岡田誠司主査様に出席いただきました。また、広島 市教育委員会施設課からは、西本幸則課長様、吉川保主幹様、中本 慎二主事様が、特別支援教育課からは、三村千秋課長様、関和典主 任指導主事様が出席されました。保護者の方は、9名出席いただき



岡田主査による説明

ました。中川課長様、続いて私の御挨拶の後、岡田主査より、配布資料の「出島廃棄物処分場事業見直し計画(案)」をもとに廃棄物の搬入方法等の変更事項などの御説明がありました。質疑・応答の時間では、保護者の皆様からは、安全性については、「トラックの通行時間帯」「周辺道路の安全性」等、廃棄物については、「検査の実施者や方法」「搬入期間」「廃棄方法」等の御質問があり、中川課長様や梅村事業調整監様から、分かりやすく適切な御回答をいただきました。御家庭にお届けしております「出島廃棄物処分場事業見直し計画(案)」と合わせて質疑応答の概要を添付しておりますので、御覧ください。なお、不明な点等がございましたら、遠慮なく、学校までお知らせください。

〇 同じ3月11日(金)に、建設工事を請け負っておられる、西松建設と大之木建設の職員の方20 名が来校されました。本校の施設や授業を見学された後、元長教頭による本校の概要説明や網村中学部 主事による障害特性等の説明を熱心に聴講されました。実際に本校を見学したことを、そして知り得た ことを建設に反映していきたいという意気込みを感じ、大変うれしく思いました。建設会社の皆様、ど うかよろしくお願いします。



医療的ケア室を見学



エレベーターを見学



熱心に説明を聞く見学者の方々

おわりに

保護者の皆様、今年度も本校の教育の推進に御理解と御協力を賜りましたことに深く感謝し、心から御礼を申し上げます。来年度も、本校教育の充実・発展に向け、鋭意努力してまいりますので、引き続きよろしくお願い申し上げます。

お知らせ

- プリントでお知らせしておりますように、3月30日(水)に離退任式を行います。9時50分開式、10時20分閉式です。当日は、スクールバスを運行いたします。なお、児童生徒は、出席日数に含まれない登校日とします。保護者の皆様も、御都合がつけば是非御出席ください。
- 校章図案の募集につきましては、御協力くださいまして、ありがとうございました。お陰をもちまして、全国から258件の応募がありました。今後、3月24日(木)に校章審査委員会を行い、最終的に校章制定会議を経て、採用作品並びに入賞作品を選定する予定です。どんな校章に決まるのでしょうか?楽しみです!!